

私達の長穂

桜花号

編集発行

住みよい長穂を
つくる協議会
長穂公民館

No. 1 8 1

H 一三三二五

長穂中学校

閉校によせて

長穂中学校長 弘中史朗

五十四年の歴史に幕を閉じ、長穂中学校がこの三月でいよいよ閉校になります。昭和二十二年に長穂村立長穂中学校として開校し、整地や資財提供など献身的な協力で村民上げて建設された学校が今、その使命をおえようとしています。

周囲の緑に映える赤い屋根、ぬくもりのある木造のたたずまいは、千百有余名という卒業生の方には懐かしい青春そのものであり、去来するふるさと長穂の一原風景でしょう。また、中学生の元気な声が身近に聞けなくなることは、地域の方には一抹の淋しさがおありかと思います。このように多くの方々の気持ちを察する時、この度の閉校は万感胸の痛む思いで惜別の情を禁じえません。幸い、翔北中学校で新たな校風づくりを担う在校生は、皆すばらしく長穂中の誇りと伝統を生かし活躍してくれることを確信しています。

長穂中学校の最後の歴史に巡り合わせたたるものとして、これまでの数限りないご厚情に深く感謝し、心より御礼申し上げます。

世間では、核家族も多くお年寄りとの交流が少なく寂しい気もします。でも、僕達は長穂中学校で体験したこと間違ったので良かったと思っています。特に、長寿会の皆さんとの交流会やしめ縄作り、一人住まいのご老人とのふれあい訪問などは、なかなか体験できるものではないと思います。

また、念仏踊りという伝統文化を受け継ぎ守り続けていくという「責任」についても学ぶことができました。

この「責任」が「無責任」にならないよう、毎日毎日を大切に過ごし、いろいろなことにチャレンジしたいです。そして、責任ある大人に成長していくたいと思います。

長穂中学校の思い出

前生徒会長 河村勇作



梅の花のにおいがただよう感じられる頃、いよいよ私たちは、小学校の卒業です。小学校の長い年月、暖かく見守ってくださった皆様ありがとうございました。

私たち四月から中学生。どんなことが待っているか、とても不安ですが

、先輩たちをお手本にし、早く中学校生活に慣れるように心がけたいと思

います。また長穂小学校で学んだことを中学校でも生かせるように努力した

いと思います。どうか皆さんよろしくお願いいたします。

山灰焼きの復活

3月8日、筋地で炭焼きが復活しました。復活したのは、筋地の山下昌通さんほか9人の有志の皆さん。約五十人役・五日間をかけて炭焼釜や炭小屋を造り、釜の中に木を並べ火入れして蒸すこと10日。初めてにしては上出来の炭が出来ました。

炭の必要な方や炭窯を使用したい方は、相談に応じますということです。詳しくは山下昌通さんにお尋ねください。

◇ 廉慶弔近報 ◇

岩本 海志	H 13	2	9 (男)	台下
金本 キヨ	H 13	3	19 (女)	下利

出生

死亡

公3火

健康相談

公5木

自治会長集会

中6金

PTA臨時集会

公9月

始業式

中9月

育児相談

小9月

入学式、給食開始

△

四月行事予定 △

小10火	入学式、給食開始
中10火	開校式、入学式
小11水	登校指導、地区児童会
小16月	委員会活動
中17火	新旧PTA役員会
小17火	山びこ号来校
中18水	市春季体育大会
小18水	貯金日
中19木	新旧PTA役員会
中20金	市春季体育大会
中21土	身体測定
小22火	家庭訪問(一回目)
中23月	家庭訪問(二回目)
小24火	ツ反
中25水	歯科検診
小26木	PTA総会
中26木	教育興業会、子供会総会
小27金	クラブ活動

◎北部地区校外補導連盟善行表彰
入選 二年 小川 誠 三年 国兼 浩史

二年 小川 誠 三年 国兼 浩史
三年 中村 詩織 五年 藤林 佑樹

六年 西林 寿和

中学校の部

◎愛鳥週間ボスター

入選 三年 清木 綾乃

特選 三年 清木 綾乃

六年 西林 寿和

◎山口県音楽創作コンクール

入選 三年 実近 典明

◎山口県PTA広報紙コンクール

努力賞 長穂中学校育友会

中学校の部

長穂武道少年団

◎市児童生徒の善行表彰
入選 二年 萩原 翔太

長穂小学校地区児童会

記 草木の芽も春を大きく刻み始めまし

ら後た、何かと心忙しなくなりました。學